



Extrait du OIEau

<http://www.oieau.org/oiagua/nuestros-proyectos-las-noticias-y/article/arabia-saudita-creacion-del-centro>

# Arabia Saudita : Creación del Centro Nacional de Capacitación para las Profesiones del Agua

- OIAgua - Nuestros proyectos : las noticias y actualizaciones -  
Date de mise en ligne : lundi 2 juin 2008

---

OIEau

---

Para hacer frente a las necesidades generadas por el fuerte crecimiento de su sector industrial y agrícola, y también para acompañar mejor el desarrollo rápido de sus ciudades principales, relacionado con un fuerte crecimiento demográfico, o incluso con la creación de varias nuevas ciudades como King Abdullaziz Economic City (KAEC), el Reino de Arabia Saudita decidió implementar una nueva política del agua, voluntariamente orientada hacia un desarrollo sostenible, la calidad del servicio prestado y la protección de sus recursos.

En el marco de esta estrategia ambiciosa, el Ministerio de Agua y Electricidad (MoWE) está estableciendo nuevos métodos de gestión de los servicios de agua y saneamiento de sus más grandes ciudades (Riad, Jeddah, La Meca, etc.), que se confiarán a operadores privados después licitaciones internacionales.

Una de las innovaciones importantes es también la transferencia de una gran parte de las responsabilidades del MoWE hacia la "National Water Company (NWC)", creada por decreto real a tal efecto.

Para apoyar este planteamiento, el MoWE elaboró una estrategia voluntarista y exigente para la profesionalización de los personales que trabajan en el sector del agua.

Uno de los pilares de esta estrategia es la decisión del MoWE de crear, en Riad, un Centro de Capacitación para las Profesiones del Agua, respondiendo a criterios de excelencia equivalentes a las mejores prácticas mundiales.

El Consorcio, integrado por el BRGM, la Oficina Internacional del Agua y el asociado saudí Abunayyan Trading Corporation, ha ganado la licitación del estudio de viabilidad de este Centro de Capacitación.

Este Estudio, empezado en abril, se terminó en octubre de 2007 y se presentaron los resultados en varios talleres de trabajo con el MoWE.

Además de la definición de los componentes técnicos y pedagógicos de este futuro Centro, previsto para la formación de cerca de 13.000 a 15.000 empleados del sector, se desarrollaron un proyecto arquitectónico y una identificación de las modalidades de gestión e inversión.

Respondiendo a los términos de referencia deseados por el Ministerio saudí, el futuro Centro se concibió para recibir todos servicios y medios (centro de investigación, centro de documentación, centro de conocimientos, laboratorios, plataformas de entrenamiento y formación a tamaño real, unidades piloto de tratamiento, auditorio, alojamiento y restauración, etc.) permitiéndole lograr sus objetivos.

El lugar elegido para su construcción se sitúa en la zona de captación de Salbukh, aproximadamente 40 Km. al noreste de Riad.

Finalmente, los Responsables saudíes quieren orientar el desarrollo de las actividades de este Centro de Capacitación hacia una dinámica de amplia cooperación internacional a escala regional.